
  

 

令和元年 鳥羽市教育委員会会議録 

 

第 1回 臨時会 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

場 所     鳥羽市教育委員会事務局 教育長室 

期 日     令和元年 8月 2日（金） 

 

開 会     午前 9時 00分 

 

閉 会     午前 9時 50分 

 

 

出席委員 

委   員    中 村 和 久 

委   員    亀 川 聖 子 

委   員    江 崎 ユ ミ 

委   員    岡 村 忠 夫 

教 育 長    小  竹   篤 

 

 

出席職員（説明員及び書記） 

総 務 課 長    山 本 勝 利 

学校教育課長   岩 本 和 也 

生涯学習課長   岩 井   太 

（書 記） 

総務課長補佐   寺 本 晃 洋 
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件   名 
日程第１ 

報告第 1号 鏡浦小学校の統合について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

【報告】 

（教育長） 

鏡浦小学校について、昨年度より保護者を中心に懇談を重ねており、平

成 27年度に策定した鳥羽市小中学校統合計画の内容説明をはじめ、今後の

学校運営等について地域に出向いて意見交換を重ねてきましたが、この度、

鏡浦小学校の統合に関して進展があり、教育委員会での協議が必要となり

ましたので、臨時会を開催します。 

 

（総務課長） 

  昨年度は、4月、7月、10月に鏡浦小学校の保護者に集まっていただき 

懇談会を重ねました。 

今年度は、5 月以降にかがみうら保育所の年長の保護者と令和 3 年度 4

月時点で小学 4．5．6 年生に該当する児童の保護者から個別に意見の聴き

取りを行いました。 

その後、育成会や鏡浦小学校保護者に集まっていただいて懇談会を開催

し、今後の各学年の児童数や教員の配置基準等について教育長が説明する

中で、大方の保護者が令和 3 年 4 月に鏡浦小学校と安楽島小学校を統合す

る方向で進めてほしいとの意見でしたので、そのことを受けて、かがみう

ら保育所のすべての保護者とも話し合いを行いました。 

その上で、7月 22日に現在安楽島小学校へ区域外通学をしている児童の

保護者を含む地域の保護者全員と学校評議員、育成会、地元町内会役員の

皆さんに通知し、26人のかたに出席していただいて懇談会を開催しました。

個別に聴き取りを行った結果、保育所・小学校の保護者は令和 3 年 4 月に

鏡浦小学校を安楽島小学校へ統合することを求める意見が多かったという

ことを説明したところ、保護者以外の地域のかたも統合に対して反対の意

見がなかったことから、今後、統合に向けた具体的な検討に入ることにつ

いて、その場で皆さんに同意をいただきました。 

このことから、教育委員会においても令和 3 年 4 月の鏡浦小学校と安楽

島小学校の統合について承認をいただき、本日の総合教育会議の中で市長

の同意を得て、統合の方向性を決定したいと考えておりますので、ご審議

をよろしくお願いします。 
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委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

 

 

 

 

 

 

【質疑・回答／意見】 

（委員 B） 

  スクールバスの運行等、鏡浦小学校の保護者が安心できるような通学手

段の確保や保護者が不安に感じていることに対して適切に対応していただ

くようお願いします。 

（総務課長） 

  そういった条件的な意見は懇談会の中でもありましたし、体操服等がど

うなるのか等、2 学期以降に保護者や地域の方と具体的に検討を進めてい

きたいと考えています。 

（教育長） 

  令和 3年 4月からスクールバスを運行する場合、令和 2年度当初予算に

要求していく必要があるため、早急に地元と話し合いを持って調整してい

きたいと思います。 

 

議 事 結 果 承 認 

午前 9時 50分  閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


